



Madame, Monsieur,

Plusieurs vastes projets structurants conditionnent l'avenir de notre commune et de ses habitants. Même si vous en êtes informés par nos moyens habituels de communication, il nous paraît important d'apporter des précisions, et de rester à l'écoute de vos commentaires et propositions.

Dans cette perspective, pour renforcer la concertation sur ces grands projets pluriannuels, nous organisons une **réunion publique**,

Vendredi 29 novembre 2024 à 20H30, dans la salle polyvalente.

Nous vous présenterons les projets suivants :

1 Des projets d'équipement dans le domaine de l'énergies (éoliennes, photovoltaïque, transformateur) conçus par des opérateurs privés sur le territoire de la commune. Sans attendre les procédures de consultation règlementaires, notamment l'enquête publique, il nous paraît important de communiquer et de recevoir vos réactions sur ces projets.

2 Deux projets conçus à l'initiative de la municipalité :

L'achat d'un terrain constructible dans le quartier de Penavayre, sur lequel la commune va aménager un lotissement

Sur ce même terrain, en partenariat avec un bailleur social, la construction de petits logements en vue d'accueillir des personnes âgées autonomes qui souhaitent vivre dans un habitat regroupé.

Chaque présentation sera suivie d'un échange avec la salle.

La soirée sera clôturée par un pot amical.

Nous vous attendons nombreux.



Le Maire
Henri POISSON